

CONTACTS

La semaine dernière, la 2^e porte à gauche présentait sa nouvelle équipe ainsi que son premier projet de la saison, *The art* (prononcez *dehors*). Douze chorégraphes livreront, de 12h à 18h, autant de pièces, dans 12 lieux publics différents situés entre le carré Saint-Louis et le boulevard Saint-Laurent. Les présentations seront suivies de discussions avec le public, puis de migrations des équipes de danseurs vers une des autres «stations». (François Dufort)
Toute l'info à www.lazeporteagauche.ca



© FRANÇOIS DUFORT